

## MINISTERIO AGRICULTURA-FOMENTO. VISITA TEATRALIZADA

POR FIN HAN ABIERTO LAS VISITAS TEATRALIZADAS A ESTE MINISTERIO.

PERO CUANDO HE QUERIDO RESERVAR ME PIDEN NOMBRE, APELLIDOS,

DNI Y CORREO ELECTRONICO DE TODOS LOS VISITANTES.

SOLO HAY VISITAS TEATRALIZADAS LOS VIERNES Y SABADOS Y AHORA HAY POSIBILIDAD DE RESERVAR ALGUNAS LOS DIAS Y 23 Y 30 DE ABRIL Y 6 Y 7 DE MAYO. LA HORA ES A LAS 20 HORAS.

COMO NO SE CUANTO VAN A DURAR LAS ENTRADAS DE LOS PRIMEROS DIAS, VAMOS A FIJAR PARA LA VISITA EL DIA 6 DE MAYO. LOS QUE QUERAIS VENIR, SI SOIS SOCIOS, ME LO DECIS Y YA ESTÁ, PERO SI HAY ACOMPAÑANTES ME TENEIS QUE DAR LOS DATOS QUE HE DICHO Y VOY HACIENDO COMPRA DE ENTRADAS.



## LOGICAMENTE NO HAY POSIBILIDAD DE ANULACION.

El Ministerio de Agricultura y Fomento ofrece la posibilidad de visitar uno de sus edificios emblemáticos, el Palacio de Fomento, sede del Departamento situada en el Paseo de la Infanta Isabel número 1 de Madrid.

Existen dos posibilidades de conocer el Palacio de Fomento: a través de **visitas guiadas gratuitas y visitas teatralizadas**. En la primera opción el recorrido por los espacios artísticos y arquitectónico del Palacio se realiza con un guía oficial de turismo durante unos 50 minutos. Las visitas teatralizadas cuentan con actores que recordarán el siglo XIX.



Foto SIGPAC – MAPA **Cómo llegar.** P° de Infanta Isabel, 1







Metro: Atocha Renfe (línea 1)

Autobuses: 10, 14, 19, 26, 32, 37, 85, 86

y Circular

Cercanías: Atocha

## Precio por socio y acompañante: El precio es de 8 € por persona.

Hay un precio reducido de 4 € para mayores de 65 años y personas con alguna minusvalía, pero pone que para grupos no hay entradas reducidas. Por lo tanto, hasta no tener las entradas sacadas no os podre decir si son 8 o 4 €.

EL DIA 6 A LAS 19,45 TENEIS QUE ESTAR TODOS LOS QUE OS APUNTEIS A LA PUERTA DEL MINISTERIOS.

YO OS IRE AVISANDO CON ANTELACION. SI HAY MAS PETICIONES DE LAS ENTRADAS PERMITIDAS PROPONDRÉ NUEVAS FECHAS PARA LOS QUE NO ENTREN EN LA PRIMERA VISITA.

POR FAVOR, PUNTUALIDAD MÁXIMA. Si alguien se retrasa no podremos esperarle y perderá el importe de la entrada con lo cual tendrá que pagarla, aunque no entre. Igual si alguien no acude.

POR ÚLTIMO, SI ALGUNO TENEIS ALGUNA DUDA, COMO SIEMPRE ESTOY A VUESTRA DISPOSICION.

Gracias a todos.

Lino Sánchez Andrade. Secretario.

